

LANDASAN KONSEPTUAL PERENCANAAN DAN PERANCANGAN

SPORT CENTER UAJY

TUGAS AKHIR SARJANA STRATA – 1

**UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN YUDISIUM UNTUK MENCAPAI DERAJAT SARJANA TEKNIK (S-1)
PADA PROGRAM STUDI ARSITEKTUR
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS ATMA JAYA YOGYAKARTA**

DISUSUN OLEH:

**HERY SURIYANTO
NPM: 02.01.11372**



**PROGRAM STUDI ARSITEKTUR
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS ATMA JAYA YOGYAKARTA
2009**

LEMBAR PENGABSAHAN SKRIPSI

**SKRIPSI
BERUPA
LANDASAN KONSEPTUAL PERENCANAAN DAN PERANCANGAN**

SPORT CENTER UAJY

Yang dipersiapkan dan disusun oleh:

**HERY SURIYANTO
NPM: 02.01.11372**

Telah diperiksa dan dievaluasi oleh Tim Penguji Skripsi pada tanggal 03 Juni 2009 dan dinyatakan telah memenuhi sebagian persyaratan menempuh tahap pengerjaan rancangan pada Studio Tugas Akhir untuk mencapai derajat Sarjana Teknik (S-1) pada Program Studi Arsitektur Fakultas Teknik – Universitas Atma Jaya Yogyakarta

Pembimbing

Prof. Ir. Prasasto Satwiko, M.B.Sc., Ph.D.

Yogyakarta, 03 Juni 2009

Koordinator Tugas Akhir Arsitektur
Program Studi Arsitektur
Fakultas Teknik – Universitas Atma Jaya Yogyakarta

Ir. F. Ch.J. Sinar Tanujaya, MSA
Ketua Program Studi Arsitektur
Fakultas Teknik – Universitas Atma Jaya Yogyakarta

Ir. FX. Eddy Arinto, M.Arch.

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda-tangan di bawah ini, saya:

Nama : Hery Suriyanto

NPM : 02.01.11372

Dengan sungguh-sungguhnya dan atas kesadaran sendiri,

Menyatakan bahwa:

Hasil karya Tugas Akhir—yang mencakup Landasan Konseptual Perencanaan dan Perancangan (Skripsi) dan Gambar Rancangan serta Laporan Perancangan—yang berjudul:

SPORT CENTER UAJY

benar-benar hasil karya saya sendiri.

Pernyataan, gagasan, maupun kutipan—baik langsung maupun tidak langsung—yang bersumber dari tulisan atau gagasan orang lain yang digunakan di dalam Landasan Konseptual Perencanaan dan Perancangan (Skripsi) maupun Gambar Rancangan dan Laporan Perancangan ini telah saya pertanggungjawabkan melalui catatan perut atau pun catatan kaki dan daftar pustaka, sesuai norma dan etika penulisan yang berlaku.

Apabila kelak di kemudian hari terdapat bukti yang memberatkan bahwa saya melakukan plagiaris sebagian atau seluruh hasil karya saya—yang mencakup Landasan Konseptual Perencanaan dan Perancangan (Skripsi) dan Gambar Rancangan serta Laporan Perancangan—ini maka saya bersedia untuk menerima sanksi sesuai peraturan yang berlaku di kalangan Program Studi Arsitektur – Fakultas Teknik – Universitas Atma Jaya Yogyakarta; gelar dan ijazah yang telah saya peroleh akan dinyatakan batal dan akan saya kembalikan kepada Universitas Atma Jaya Yogyakarta.

Demikian, Surat Pernyataan ini dibuat dengan sebenar-benarnya dan sungguh-sungguhnya, dan dengan segenap kesadaran maupun kesediaan saya untuk menerima segala konsekuensinya.

Yogyakarta, 03 Juni 2009

Yang Menyatakan,

HERY SURIYANTO

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas rahmat kasih Tuhan Yesus Kristus yang telah menuntun penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini dengan lancar .

Penulisan dan penyusunan skripsi ini sebagai persyaratan kesarjanaan strata satu pada Fakultas Teknik Arsitektur Universitas Atma Jaya Yogyakarta. Penulis berharap penulisan skripsi ini dapat bermanfaat untuk orang banyak dan khususnya bagi perkembangan arsitektur digital di Fakultas Teknik Arsitektur Universitas Atma Jaya Yogyakarta. Segala kritik dan saran untuk penyempurnaan skripsi ini sangat diharapkan penulis.

Dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

- Papa dan Mama yang selalu memberikan dukungan dan kasih sayangnya kepada penulis untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar sarjana arsitektur.
- Lylysia, yang ga pernah lelah menyemangati. (I love u so much)
- Bapak Prof. Ir. Prasasto Satwiko, M.B>Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, saran, kritik dan motivasi bagi penyusunan skripsi ini.
- Para dosen dan staf karyawan pengajaran dan perpustakaan Universitas Universitas Atma Jaya Yogyakarta yang membantu kelancaran penulisan skripsi ini dan tidak lupa terima kasih banyak untuk Pak Win yang telah menemani kami selama 1,5 bulan studio.
- Nikodemus Dermawan S.T. buat semua bantuan lu coiii..sampe kapanpun gakan lupa sahabat terbaik selama di jogja.

- Bang Cecep Sunaryo. Maket jd bagus berkat sentuhan dari anda. Teman setia seperjuangan sampe akhir baik suka dan duka.
- Teman-teman studio TGA yang mengajak penulis melepaskan penat di lapangan Futsal.
- Teman-teman serumah yang selalu menghibur (alex, anton, dan asiaw).

Yogyakarta, 3 juni 2009

Hery Suriyanto (02 01 11372)

ABSTRAKSI

Landasan konseptual perencanaan dan perancangan ini berjudul Sport Center Universitas AtmaJaya Yogyakarta (UAJY), membahas tentang suatu tempat untuk menampung kegiatan – kegiatan mahasiswa UAJY di bidang olah raga. Dengan adanya Sport Center UAJY diharapkan dapat menjadi salah satu solusi penyediaan sarana dan prasarana segala kegiatan Unit Kegiatan Kemahasiswaan (UKM) UAJY di bidang olahraga untuk semua mahasiswa UAJY tanpa pengecualian.

Permasalahan yang akan diselesaikan pada rancangan Sport Center UAJY yang menjadi tempat perpaduan Spirit Edukasi dan Spirit Sportifitas , mencakup pengolahan bentuk fasad bangunan dan tata ruang dalam, dengan pendekatan aliran Arsitektur Modern Minimalis.

Dalam perancangan Student Center di UAJY ini ditampilkan bangunan yang mampu mengekspresikan karakter “**Belajar dan Kejujuran**” dengan pendekatan prinsip - prinsip aliran Arsitektur Modern Minimalis. Prinsip-prinsip tersebut disesuaikan dengan identitas UAJY itu sendiri, baru kemudian diterapkan dalam dalam perencanaan dan perancangan Sportt Center UAJY.

SPORT CENTER UAJY

HERY SURIYANTO

02 01 11372